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L'ANNUNCIO DELLA ASL

L'Aquila: interventi per
oltre 29 milioni di euro al

San Salvatore
Previsti lavori strutturali e un nuovo reparto di Medicina nucleare

Gran Sasso:
prosegue la
discussione sulla
riperimetrazione
Marco Giancarli
Qualcosa sembra muoversi
concretamente sul fronte della
riperimetrazione dei Siti di Interesse
Comunitario (Sic) del Gran Sasso.
Qualche giorno fa, infatti, si è tenuto sul
tema un tavolo a Roma cui hanno
partecipato il sindaco dell’Aquila,
Pierluigi Biondi, il presidente della
Regione Abruzzo, Marco Marsilio, il
consigliere delegato per la montagna,
Luigi Faccia, e i vertici del Ministero
dell’Ambiente. Il focus è sul passaggio,
decretato con una delibera regionale
datata dicembre 2023, dell’area del Gran
Sasso da Sic a Zsc, cioè a Zona Speciale di
Conservazione. La delibera, seppur
approvata, non è mai entrata in vigore a
causa delle forti contestazioni arrivate da
più parti. Il passaggio alla Zsc, infatti,
prevede l’applicazione del massimo
grado di protezione ambientale, con il
rischio di mettere in pericolo lo sviluppo
della montagna. La questione era emersa
di nuovo con forza dopo l'annuncio del
proseguo dell'iter della seggiovia di
Monte Piselli, finanziata per 12 milioni di
euro stanziati tramite il Cis e il Piano
nazionale complementare “Sisma Italia
Centrale” al PNRR. Perplessità risiedono
nel fatto che Monte Piselli, come Campo
Imperatore, ricade in un’area soggetta
alle stringenti direttive ambientali
Natura 2000. Di�coltà si stanno infatti
riscontrando, da anni, nella realizzazione
del progetto dell’impianto di
collegamento Scindarella-Montecristo.
La proposta, avanzata dai rappresentanti
abruzzesi, è quindi quella di procedere
ad una riperimetrazione che escluda
dalle aree protette quelle fortemente
antropizzate, mentre il passaggio da Sic a
Zsc sembra ormai inevitabile. «Dopo
Roma il clima è positivo – commenta il
consigliere Luigi Faccia -. Tutti sono
d’accordo sulla stessa proposta, e credo
sia la prima volta in tantissimi anni. Ieri
c’è stata una riunione in commissione,
oggi ce ne è un’altra e quindi aspettiamo
novità». Poi, l’annuncio di un probabile
tavolo Italia-Commissione europea «non
tanto per parlare di confini, ma per
parlare delle gestioni interne delle varie
emergenze che ci sono in un Sic che,
purtroppo, è antropizzato e pieno di
strutture sensibili. Ieri mattina abbiamo
reiterato, con una nota, la nostra
proposta di riperimetrazione alla
Regione, al ministro e al direttore della
biodiversità del Ministero dell’Ambiente.
Il Zsc sarà probabilmente inevitabile, ma
va bene così se ci sarà la volontà di fare
una buona riperimetrazione».

Tommaso Cotellessa segue a pagina 2

L'Azienda Sanitaria Locale (ASL) Avezzano
- Sulmona - L'Aquila ha annunciato un
importante piano di lavori destinato alla
riqualificazione dell'Ospedale San
Salvatore dell'Aquila. Gli interventi
prevedono la riqualificazione strutturale
di numerosi edifici del presidio e la
realizzazione di nuovi servizi
fondamentali per i cittadini, tra cui il
nuovo reparto di medicina nucleare. Il

piano prevede un investimento di oltre 29
milioni di euro, finanziati dal Piano
Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR).
La prima fase dei lavori, per i quali il
cantiere è già stato avviato, interesserà
l'edificio Delta 6, per il quale è previsto un
investimento totale di 8,3 milioni di euro.
A seguire, inizieranno gli interventi di
ammodernamento edilizio sugli...

Chieti, diagnosi e prevenzione di neoplasie: la
prima PET-TAC al SS.Annunziata

Il nuovo macchinario a servizio del reparto di Medicina nucleare (segue a pagina 6)

Martina Colabianchi segue a pagina 3

Ricostruzione: presentato il badge di
cantiere per i lavori post-sisma 2016
Presentato oggi al Ministero del Lavoro a
Roma il nuovo badge elettronico di
cantiere, uno strumento digitale per il
completo monitoraggio delle presenze
nei cantieri della ricostruzione del Centro
Italia colpito dal sisma del 2016,
attraverso l'accessibilità dei dati a tutti gli
organi di controllo, per la tutela dei
lavoratori e del tessuto produttivo.
L'obiettivo del badge – a�ancato dal
settimanale di cantiere, che ogni venerdì
dovrà essere redatto dalle imprese – è
infatti evitare possibili infiltrazioni della
criminalità organizzata in una

ricostruzione che, nel complesso,
prevede lavori per 28 miliardi di euro, ma
anche tutelare la salute e la sicurezza dei
lavoratori degli oltre 8.100 cantieri di
ricostruzione privata, a cui si aggiungono
oltre 3.500 interventi pubblici. Alla
presentazione, insieme alla ministra
Marina Calderone, hanno preso parte tra
gli altri anche il sottosegretario
all'Interno, Emanuele Prisco, il
commissario straordinario al sisma 2016,
Guido Castelli, e il prefetto Paolo...

SPECIALE 8 MARZO
Gender gap nel
lavoro: intervista a 5
donne protagoniste in
Abruzzo
Martina Colabianchi e Luigi Di
Fonzo

Anche quest’anno è arrivata la
Giornata Internazionale della
Donna che, come tutti gli anni,
diventa occasione per puntare un
faro sullo stato della condizione
femminile nel nostro Paese, sui
progressi e sugli stalli, sulle
discriminazioni ancora presenti e
sulle politiche messe in campo per
contrastarle. Noi abbiamo deciso di
concentrarci su uno degli aspetti
più significativi nella vita delle
persone: il lavoro. Lavoro che, per
quanto riguarda il genere
femminile, va ad intrecciarsi in
maniera significativa, e spesso
problematica, con la vita privata, e
in cui il famoso gap di genere in
termini di retribuzione e stabilità
occupazionale è ancora presente e
pesante, che ha origine spesso
dalla formazione universitaria e
continua, poi, fino alle pensioni. Lo
abbiamo fatto partendo dall’ultimo
Rendiconto di genere presentato
recentemente dal Consiglio di
Indirizzo e Vigilanza dell’INPS, che
mostra per il 2023 un quadro
ancora molto problematico in
termini di occupazione femminile.
E seppur nel 2024 il tasso...
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TERAMO
Presentata la 33esima
edizione del Premio
Nazionale Paolo
Borsellino
Serena Suriani

Sono numerosissimi gli
appuntamenti inseriti nel
calendario della 33ª edizione del
Premio Paolo Borsellino: incontri,
convegni e rappresentazioni
teatrali che toccheranno numerosi
comuni della provincia di Teramo
su temi quali bullismo, mafia,
ambiente ed ecomafia, giovani e
droga, solidarietà. Quest'anno il
presidente del Premio è Renato
Cortese, Direttore Centrale Reparti
Speciali della Polizia di Stato, il
superpoliziotto che arrestò
Bernardo Provenzano dopo 43 anni
di latitanza. Il "Premio Nazionale
Paolo Borsellino", oggi, è ritenuto
univocamente la più grande, la più
seguita e la più importante
manifestazione sul tema della
legalità. Il "Premio Nazionale Paolo
Borsellino" nasce il 3 dicembre
1992 dalla volontà del giudice...
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